
本报讯 特约记者刘健平、通讯
员张彩平、胡强报道：13日，通城经济
开发区宝塔科技园建设工地，挖掘
机、推土机来回作业，这里将投资100
亿元打造宝塔光电科技产业园。

今年第一季度，该县实现工业总
产值26.4亿元，同比增长8.7%。

今年，该县把服务企业发展、培
育产业延伸和促进工业转型升级作

为工业经济发展的三条主线，坚决落
实去产能、去库存、去杠杆、降成本、
补短板等五大重点任务。

开春后，通城县进一步明确领导
及专班职责，实行了项目倒排工期。
目前，已纳入重点建设的工业项目包
括三赢兴扩建、瀛通二期、亚细亚二
期、玉立樊牌工业园三号车间、平安
四期等16个，其中高新技术企业10

家，拥有高新技术产品的企业3家。
另外，全县还有6家企业新列入高新
技术企业培育对象。

为实现一季度“开门红”，该县协
调各企业做到目标任务计划早、原材
料储备早、市场订单签约早、生产要
素筹措早、复产开工早、成长工程培
育早、项目建设启动早等“七早”，全
力优化服务，加强要素保障。

根据年初对企业的调查情况，全
县50家规模以上企业需求资金7.97
亿元。今年头3个月，全县各商业银行
为工业企业发放贷款近1亿元，争取省
县域经济生产调度资金1.81亿元，解
决了部分企业的资金周转问题。

截至目前，该县工业经济完成固
定资产投资17.8亿元；工业税收6000
万元，同比增长4.1%。

通城工业实现首季“开门红”
工业总产值26.4亿元 同比增长8.7%
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改造一山一河 升级一泉一园

我市居民获得感节节攀升
本报讯 记者张敏报道：“城中

山水泉中生活，欢迎大家来咸宁。”10
日，家住大楚城的市民孙青，在微信
群里，邀请大学同学们来咸小聚。

今年58岁的孙青，用一座山、一
条河、一眼泉、一个园“四个一”，总结
了自己的居家幸福生活。

四个“一”指潜山、淦河、十六潭
公园、百姓泉。孙青一天的生活，和
这“四个一”密不可分。

早上起来，到潜山呼吸清新空
气；爬完潜山后，到百姓泉泡个舒服
的温泉澡；吃完午饭，到十六潭公园
游览春光翠色；晚饭后，和友人共赏
淦河美丽夜景。

听完孙青的介绍，同学们纷纷同
意将这次聚会定在咸宁。

孙青的感受，是我市坚持绿色发
展引领、放大生态优势、增进百姓福
祉、提升公共服务、提高群众获得感、
幸福感的结果。

近年来，我市坚持“显山露水见
园林”绿色城市建设思路，先后获得

“中国人居环境范例奖”、“国家森林
城市”等荣誉称号。同时，大力实施
民生工程，促进绿色发展成果全民共
建共享。

结合持续举办国际温泉文化旅
游节，我市以节促建、以节促变，擦亮

“香城”和“泉都”两张名片，城市建设

提档升级。
今年3月，我市启动了潜山和淦

河“一山一河”景观改造工作，按照
“突出潜山、一段一景、一桥一景”的
原则，充分展示“显山露水、梦幻咸
宁”的优势特色。

去年底，月亮湾露天温泉升级改
造工作全部竣工，达到“稳定源泉、独
立抽取、专管输送、保温蓄水、分区沐
浴”，并且免费开放，成为真正惠及市
民的百姓泉。

总投资4亿元的十六潭公园，以
“香城”为主题，以“聚香阁”为中心，
环绕“香山览胜、天香环碧、常香蝶
恋、风香竹海、荷香曲苑、茶香流韵、

艳香虹霓”七大景区，构成“一心七
片”的景观格局。

集休闲娱乐、科普教育、康体健
身、文化宣传于一体的十六潭公园，
自开园来，不断获得好评，已成为市
民的幸福乐园。

“十三五”期间，咸宁将打造中国
中部绿心，建设国际生态城市，加快
实现人与自然和谐相处，让居民生产
生活生态“三生有幸”，打造宜居、宜
业、宜游的幸福城市。

根据规划，今年我市以品牌建设
为抓手，让咸宁山更青、水更绿、天更
蓝、城乡更美丽的同时，惠民生、促共
享，提升群众获得感、幸福感。

7日，湖北省人民医院与赤
壁市人民医院及 16 家乡镇（社
区）医疗卫生机构签订紧密技术
协作仪式，这标志着赤壁市在全
省率先构建省级医院、县级医
院、乡镇（社区）医院分级诊疗链
模式，推进县、镇、村医疗一体化
向纵深发展。

但凡人生病，首先想到的是
去大医院，认为大医院才可靠。
问题是，在大医院排队挂号和排
队候诊，耗时太长，既浪费了宝
贵时间，又容易耽误病情。赤壁市
试行“分级诊疗”模式，大病不出
县，小病不出乡，康复回社区，在优
化资源配置、提高资源利用率等方
面，率先迈出了可喜一步。

患者等不起，几乎是各地
大医院的通病：挂号排队半小
时，待诊 1 个多小时，检查 2 小
时……到大医院看病，要花至少
半天甚至几天时间才能诊断。
病人都抱怨看病难、等待时间

长，医生却累得连轴转、连喝水
都没时间。可见，不合理配置医
疗服务资源，不解决供求矛盾，
一味地去强求大医院提高工作
效率，实在是有点勉为其难。

因此，“分级诊疗”是一剂良
方，应成为我市乃至全省的医改
样本。各地要将主要精力投入
到改革医疗体制、均衡配置医疗
资源、扩大优质医疗涵盖面和提
高医疗服务水平等环节上。重
点对大医院进行角色定位，逐渐
将大医院医生及普通门诊“下
放”基层，强化基层医院的服务
功能，提高医疗水平；引导患者
理性就医，扭转盲目扎堆大医院
的不良局面，在缓解群众看病
难、看病贵等方面取得突破性进
展。

“分级诊疗”是一剂良方
○张西流

本报讯 记者黄柱、特约记者童
金健报道：6日，湖北省科技部门官网
公布，咸宁市5家高新技术企业生产的
6个产品荣获2015年度“湖北名牌”称
号，这5家企业全部来自赤壁市。

湖北名牌产品每年评选一次，是
经企业自愿申请、市州和行业初审、
申报企业主要申报数据公示、委托第
三方权威机构进行用户满意度测评、
委托省质量协会组织专家委员会评
价、省直相关部门审核后公示发布
的，具有绝对的权威性。

据悉，这5家赤壁企业的6个产

品分别是，赤壁赛飞摩擦有限公司的
刹车片、湖北省赵李桥茶厂有限责任公
司的紧压茶、羊楼洞茶叶股份有限公司
的青砖茶、赤壁利源林农开发有限公
司的小番薯和清水竹笋、湖北银轮起
重机械股份有限公司的桥式起重机。

据赤壁市科技部门相关负责人
介绍，5个“湖北名牌”全部出自赤壁
市，体现了该市对发展高新技术企业
的高度重视，也是一次发展成果的集
中体现。

近年来，赤壁市认真贯彻落实国
家有关发展高新技术产业的优惠政

策，采取一系列措施精心培育高新技
术企业。围绕“造优势领域、扶强势企
业、育名牌产品”三个重点，努力培育
形成一批具有竞争优势的高新技术企
业和高新技术产品，积极培植科技型
中小企业加快向高新技术企业发展。

该市重点加快科技创新平台建
设。加强赤壁电商科技创业基地省
级科技企业孵化器建设，创建为国家
科技企业孵化器；对巨龙创新科技产
业园创建省级科技孵化器进行科技
指导；加强企业创新体系建设，截至
目前，该市先后创建市级科技创新平

台21个，校企共建研发中心6 家，工
程技术研究中心 8 家，市级产业研究
院 1 家。

同时，该市设立科学技术成果
奖、新产品新技术奖等。有关职能部
门也积极“跑部进厅”，大力争取国家
和省级资金，扶持新技术企业开展技
术创新。去年，全市对2014年认定
的1个省级高新技术产业园区、5家
高新技术企业、2家省级科技企业孵
化器、14个省级高新技术产品、11家
授权专利企业进行表彰及奖励，兑现
奖金109.2万元。

新添5个“湖北名牌”

赤壁企业抢占高新技术滩头

赶制出口机械
6日，赤壁市赤马港工业园区，湖

北银轮起重机械股份有限公司车间
里，工人们正在赶制一批出口机械。

据了解，该公司是我省目前规模
最大、实力最强的起重机械制造基
地。公司设计生产的各类电动葫芦、
桥式起重机、门式起重机、路桥施工
起重机等多个产品畅销全国，常年出
口东南亚、中东、欧美等国。

记 者 夏正锋
特约记者 童金健 摄

本报讯 记者饶红斌、通
讯员程文敏报道：昨日，政协咸
宁市第四届委员会常务委员会
召开第二十二次会议，传达全
国政协十二届四次会议精神，
协商通过《关于我市棚户区改
造工作情况的调研报告》（审议
稿）及有关人事事项。

市政协主席胡建华主持，
副主席周力、杨荣才、郑凌、孙
基志、熊登赞、周辉庭，秘书长
游强进等出席会议。副市长镇
方松应邀出席会议。

市政协社会和法制委员会
近期组织相关政协委员和市直
有关部门负责人，对我市城区
棚户区改造工作进行了专题调
查研究，形成《关于我市棚户区
改造工作情况的调研报告》（审
议稿）。

胡建华在传达全国政协十
二届四次会议精神时指出，作

为基层政协委员，要自觉服从
服务全面建成小康社会大局、
始终聚焦全面建成小康社会目
标，把为“十三五”时期发展献
计出力作为履行职能的主线，
贯彻创新、协调、绿色、开放、共
享发展理念，紧扣经济社会发
展的重大问题、全面深化改革
的难点问题、推动创新创造的
关键问题，深度调研、集中议
政。

胡建华强调，广大政协委
员要积极投身全面建成小康社
会实践，进一步增强政治意识、
大局意识、责任意识，充分发挥
委员主体作用，做到懂政协、会
协商、善议政，坚持建真言、谋良
策、出实招，力戒虚浮作风，在政
协工作中履职尽责，在本职岗位
上建功立业，在界别群众中示范
引领，为推动“四个全面”战略布
局咸宁实施作出新贡献。

市政协召开第二十二次常委会

本报讯 记者向东宁报
道：8日，记者从市政府常务会
议获悉，我市将建立精准扶贫基
金1亿元，主要用于支持贫困地
区产业发展和扶贫政策贴息。

基金来源主要包括：2016
年至2018年3年间市本级财政
收入增量的15%、市本级清理
回收可统筹使用的财政存量资
金的50%、上级拨付用于扶贫
及“三农”方面可整合的专项资
金，以及基金投资收益、金融机
构等出资、社会捐赠等。

该项基金主要用于支持全
市重点贫困县和插花贫困县、
建档立卡的贫困村及贫困户，
以及带动贫困县、贫困村、贫困

户增收的相关企业、农民合作
社、专业大户和家庭农场。投
放范围包括：楠竹、茶叶、油茶
等农业产业化企业；种植业、养
殖业和农产品加工业及农产品
加工示范园区；生态旅游、乡村
旅游等旅游产业；农村电子商
务、光伏新能源等新兴产业；
水、电、路、网、农村客运和农村
垃圾污水收集配套设施等农村
基础设施升级工程；以及其他
具有发展前景、符合当地实际
的扶贫产业项目。

据悉，基金的申报、评审借
鉴金融行业的成熟程序和办
法，同时结合工作实际，在手续
上适当简化。

支持扶贫产业投资和扶贫政策贴息

我市将建立亿元精准扶贫基金

今日导读

呵护中部绿心
（详见第四版）

全民数字阅读时代将至
（详见第六版）

国造江防第一舰——“咸宁号”
（详见第八版）


